

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 05. November 2014

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0071

1. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.
Der Ortsvorsteher zieht seinen Antrag zum Tagesordnungspunkt 9 „Neubau Altenpflegeeinrichtung in städtischer Trägerschaft [Ortsvorsteher]“ zurück.
2. Mitteilungen des Vorsitzenden
 - Zum Antwortschreiben der zuständigen Dezernentin wegen der Verkehrsplanung / des Verkehrskonzeptes für Dotzheim, wird der Ortsvorsteher sich erneut schriftlich an die Dezernentin wenden, da die o. g. Antwort inhaltlich mehr als unbefriedigend ausgefallen ist.
 - Am 11.10.2014 haben Mitglieder der Ahmadiyya-Gemeinde in Dotzheim-Mitte eine Reinigungsaktion durchgeführt. Dafür vielen Dank.
 - Am 21.10.2014 war die Stadtpolizei vor Ort auf dem Rheineckplatz. Der Ortsvorsteher hat noch einmal auf die neuralgischen Punkte in Dotzheim hingewiesen. Eine Zusage für regelmäßige Kontrollen, insbesondere abends wurde allerdings in der gewünschten Form nicht konkret zugesichert. Leider hatte auch die Presse auf den Termin nicht aufmerksam gemacht.
 - Das zuständige Dezernat stellt in Aussicht, dass sich das Tiefbau- und Vermessungsamt federführend um eine Verbesserung der gesamten Situation am Marktplatz im Sauerland kümmert.
 - Die Situation auf dem Gelände des Kleintierzuchtvereins Dotzheim in der Bethelstraße nimmt weiter nicht hinnehmbare Formen an. Die zuständige Liegenschaftsverwaltung wird dem Verein eine Kündigungsandrohung zustellen.
 - Das Rosenbeet an der Wilhelm-Leuschner-Straße ist erneut in schlechtem Zustand. Wieder musste der Ortsvorsteher die Liegenschaftsverwaltung um Reinigung / Schnittmaßnahmen bitten. Diese sollen in der 46 KAWO durchgeführt werden.
 - Die Plakatierungsrichtlinien der Stadt werden derzeit komplett überarbeitet und es soll in Kürze dem Magistrat eine Sitzungsvorlage zugehen.
 - Der Oberbürgermeister hat mitgeteilt, dass die donnerstags bis 20 Uhr weggefallene Öffnungszeit (2 Stunden im Monat) in der Ortsverwaltung nunmehr jeweils wöchentlich freitags von ehemals 12:00 Uhr durch die Verlängerung bis 12:30 Uhr ersetzt wird. Der Ortsbeirat ist hiermit einverstanden.

- Die Planungen für das Haus der Vereine nehmen immer mehr konkrete Formen an. Der Zeitplan wird bisher voll eingehalten. Der Spatenstich ist für den 25.03.2015 vorgesehen.
- Mittlerweile hat BauHaus beauftragte Reinigungsarbeiten des Ortsbeirats auf dem Pfarrer-Luja-Platz und Rubezahlplatz durchgeführt.
- Der Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde, Herr Harigel-Poralla teilt mit, dass die Einweihung der neuen KITA in der Bethelstraße / Schlehdornstraße für den 22.02.2015 vorgesehen ist. Er lädt die Ortsbeiratsmitglieder bereits vorher ein, die Räumlichkeiten zu besichtigen. Hierzu schlägt er den 2., 3. oder 4.12.2014 vor. Die Ortsbeiratsmitglieder werden gebeten, präferierte Termine an die Ortsverwaltung zu melden.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung am 03.09.2014 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

Ortsvorsteher wegen Verkehrskonzept z. w. V.
Ortsbeiratsmitglieder wegen KITA-Begehung z. w. V.
1006 z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher